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 WELCOME  会⻑エレクト 武田 伸也 

 
 会⻑あいさつ  会⻑ 彦坂 忠人 
今日は。今年度第 18 回例会です。今例会は、ロータリ
ー財団・⽶⼭記念奨学委員会担当の卓話例会です。⼟
居委員⻑宜しくお願い申し上げます。 

本日は、新千歳空港
国際線ターミナルに設
置されている募⾦箱に
寄せられる浄財の日本
円を、今年度は、公益
法⼈北海道交通遺児
の会に寄付をさせて頂く

ことから、専務理事 堀 広様にお出で頂きました。お忙し
い中、有難うございました。 
交通遺児の会は昭和 49 年に創設され、交通事故で不
幸にして保護者を失った全道の交通遺児を、物心両面
から支援激励するために、様々な事業を展開されており、
その対象者は500余名、300世帯を超える実態となって
いる様であります。 
本日は、交通遺児の会がどの様な事業を展開し、また、
浄財がどの様に活⽤されるのかをお聞きし、募⾦箱にご協
⼒して頂いている多くの皆さんに、明確にメッセージを発す
ることが出来るための知識、情報を会得しておきたいと思
います。 
また、本日はジェーリックの平井 憲太郎会⻑他 2 名の皆
さんが、ビジターとして出席されております。挨拶の中でジェ
ーリックについてお話を賜りたいと存知ますので、宜しくお願 

 
い致します。 
本日の例会が意義あるものとなります様期待し、冒頭の
挨拶と致します。 
 
 ビジターご挨拶   
東京池袋⻄ロータリークラブ、JRIC 会⻑ 平井憲太郎 様 
初めまして。こんにちは。 
東京池袋⻄ロータリークラブの平井憲太郎と申します。今
日は坂井会員のご紹介でこのような素晴らしい会にご紹
介頂きましてありがとうございます。楽しく過ごさせて頂いて
おります。JRIC（ジェーリック）について簡単にご説明いた
します。今から 15 年ほど前、ちょうど国際ロータリーがＩＴ
の活⽤をうたい始めた頃ですが、日本の一部のロータリア
ンが集まってインターネットをどのように活⽤するか検討を始
めたところに起点があるようです。私は創⽴からの会員では

堀   広 様 社団法⼈北海道交通遺児の会 
  専務理事 兼 事務局⻑ 
平井 憲太郎 様 第 2580 地区 東京池袋⻄ RC 
  JRIC(全国ロータリアンインターネット協議会)会⻑ 
吉澤 和久 様 第 2590 地区 川崎稲生 RC 

JRIC(全国ロータリアンインターネット協議会)理事 
永田 雄治 様 第 2770 地区 越⾕北 RC 

例会出席状況（2012 年 11 月 13 日） 
会員数 35 名 
休会 0 名 
会員出席者数 21 名 
欠席者数（内：無断欠席）  14（5）名 
出席率（前回例会）  60.00（68.57）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  4 名 
出席者数総計  25 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ    会⻑ 彦坂忠⼈ / 副会⻑ 菊池 孝 / 幹事 佐々木俊英 / 会報委員会 委員⻑ 笹⾕俊尚 
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HP.  http://www.ccrc.jp   Facebook. http://www.facebook.com/chitosecentral 
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ないので創⽴時の詳しい経緯はわかりませんが、そういった
中から発生した集まりというのが良いのではないかと思いま
す。やっていることは何かというと、ロータリアンという名前を
使っていますので国際ロータリーから許可を頂いて活動して
おりますが、マークにもロータリーマークは入っておりません。
活動内容はロータリーの活動を自分からやろうというもので
は全くありません。お互いにロータリーの情報を交換し合っ
て、個々のロータリーの活動がより効果的で実りあるものに
なるようにお手伝いをするということが目的です。JRIC とい
う組織でプロジェクトをやろうということは一切ありません。
私も吉澤さんも永田さんもそれぞれのクラブの中で別々に
奉仕活動を続けておりますが、JRIC 全体で何かをやるこ
とは決してやってはいけないということになっています。ただ、
お互いに自分達がこういった奉仕活動をやっているから一
緒にやらないかといった呼びかけをするのはＯＫでそういう
組織です。詳しくは坂井会員にお聞き頂ければと思います。
年会費はわずか 3,000 円ですので、皆さんには全く負担
の無い⾦額かと思います。 
日本中のロータリアンが加盟しております。⼈数は 300 名
ぐらいで決して多くはありませんが、北海道から九州こと沖
縄にも拡大しようとしております。日本中のロータリアンが加
盟していますので、それぞれの地域ならではのいろいろな活
動を⾒聞きすることが出来ますし、友⼈が増えてこのように
他所のクラブを気軽に訪問することも出来ます。是非、ご

活⽤頂ければ有難いと思います。簡単ではございますが、
私たちの紹介をさせて頂きました。有難うございました。 
 
 幹事報告   幹事 佐々木 俊英 
� ⽶⼭梅吉記念館より 100 円募⾦のお礼状が届いて

います。 
� 今年度取り組んでいる千年の森事業に関連して、千

歳どんぐりを育てる会より「どんぐりポット苗づくり・講演会」
のご案内 
○ 日時：11 月 25 日（日）午後 2 時から 5 時まで 
○ 場所：千歳市総合福祉センター 
① 午後 2 時〜 

どんぐりポット苗づくり」講習会 
講師：北海道千年の森プロジェクト副理事⻑ 
社団法⼈熊澤⻭科理事 熊澤龍一郎様 

② 午後 3 時 30 分〜5 時 
「ふるさとの森づくり」講演会 
講師：北海道千年の森プロジェクト理事⻑ 
小樽政寿司 代表取締役 中村全博様 

� 北栄小学校第 32 回定期演奏会のご案内 
○ 日時：12 月 8 日（⼟）開演 午後 2 時 
○ 会場：千歳市⺠⽂化センター大ホール 入場無料 

 
 各委員会報告・連絡   
第 2510 地区 奨学委員会 副委員⻑ 齊藤 博司 
地区奨学委員会副委員⻑として財団・⽶⼭月間の一環
で 11 月 7 日（水）恵庭 RC にゲストとして、11 月 8 日
（木）は委員として地区奨学
委員会に出席しました。また、
後から武田会⻑エレクトより詳
しく報告があると思いますが、
11 月 10 日（⼟）地区補助
⾦管理セミナーに参加し、その
日の夕方から⽶⼭学友会に
当ホテルに勤められているワン
さんと共に出席して参りました。 
 
会⻑エレクト 武田 伸也 
先日 10 日（⼟）に地
区補助⾦管理センナー
に尾本副幹事と出席し
て参りました。次年度か
らの補助⾦の取り扱い
が変更になる旨の説明
でした。詳細は理事会、
事務局に報告、説明しておきますが、地区補助⾦が広く
簡素な手続きで申請できるようになります。私たちクラブも

第 2590 地区 川崎稲生 RC 吉澤 和久 様 

第 2770 地区 越⾕北 RC 永田 雄治 様 
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有効に利⽤したいと思います。 
 
親睦活動委員会 委員⻑ 古木 克紀 
来週、11 月 20 日の支笏湖移動例会の件についてです。
宿泊者 14 名、日帰り 8 名合計 22 名の出席者になって
います。以前、申し上げましたがマイカーの方もそうでない
方も午後 4 時 30 分に
事務局に集合して頂き
たいと思います。全員揃
ってから各⾞ 8 台に分か
れて頂きます。丸駒温
泉の送迎バスはキャンセ
ルしましたので、マイカー
の方と相乗りして出発したいと思います。午後 4 時 30 分
集合です。その日の午前 10 時スタート、インターＧＣで
今年最後の親睦ゴルフ大会を開催したいと思います。今
年最後となりますので、出来るだけ多くの方に参加して頂
きたいと思います。 
 
次年度理事指名委員会 委員⻑ 羽生 有三 

本日、例会終了後、次
年度理事指名委員会
を事務局にて⾏います。
指名委員の方はご集合
下さいますようお願い致
します。 
 

 
 ニコニコ BOX   
担当/出席、ニコニコ箱委員会 委員⻑ 今井 章夫 
本日のビジター平井様、吉澤様、永田様よりニコニコを頂
きました。ありがとうございま
す。 
坂井 治 会員：今日は
お忙しい中、平井会⻑、
吉澤さん、永田さん当クラ
ブの例会にメーキャップを頂
きました。有難うございました。 
彦坂 忠人 会員：12 月にかけ⽻生直前会⻑、佐々
木幹事、会員増強委員会入⼝副委員⻑と共に会員増
強にいろいろな所に出向く予定です。皆さん、この⼈はとい
う方をご紹介下さい。宜し
くお願いします。 
白木 松敏 会員：1 ヶ
月前、南税務署から署⻑
賞の受賞の報せを受けま
した。11 月 15 日札幌で

表彰式に出席してきます。おめでとうございます(^^)/ 
土居 栄治 会員：本日例会を担当させて頂きます。 

 
 
 本日のプログラム  
通常例会 卓話「交通遺児について」 
講師 堀 広 様 
社団法人北海道交通遺児の会 専務理事 兼 事務局⻑ 
 
担当/ロータリー財団・⽶⼭記念奨学委員会 委員⻑ 土居 栄治 
本日は、ロータリー財
団・⽶⼭記念奨学委
員会の担当の例会です
が、皆さんにおかれては
もう⼗分に理解している
ということで、佐々木幹
事に頼んで卓話をお願
いしておりました。先ほど、会⻑がお話しされていましたよう
に、新千歳空港に設置している募⾦箱浄財は、昨年度
は⽶⼭奨学会に寄付しておりました。昨年度は約 15 万
円です。外貨についてはユニセフへ寄付しています。今年、
彦坂会⻑年度は北海道交通遺児の会へ一年間寄付す
ることになりました。皆さんには北海道交通遺児の会につ
いて堀専務理事より話を伺い、内容を熟知して頂きたいと
思います。卓話に入る前に、彦坂会⻑より第 1 回目の寄
付目録を手渡して頂きたいと思います。 
 
 目録贈呈  

 
講師 堀 広 様 
皆様方の貴重なお時間に⾒合うお話はなかなか出来ま
せんが、折角機会を頂きましたので私共の活動の状況を

本日のニコニコ BOX 合計額 13,000 円 
今年度 累計額 335,000 円 

空港「募⾦箱」の浄財を寄付 
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中心にお話しさせて頂きたいと思います。お手元に会の概
要を⽰した資料をお配りしています。 
発端は、昭和 40 年代に交通事故が急増し、事故死者
が 900 名近くに上り、子供達が大変な思いをしているとい
うことでした。元札幌市⻑の⾼田冨与⽒が皆さんに呼び
かけて会を設⽴しました。従いまして、活動は札幌市のみ
でしたが、その後、石狩地域に広げ道央地区、後志、胆
振、日⾼、道北地区に広げ、昨年平成 23 年から全道を
対象に活動しています。昭和 49 年に事業部を設置し、
昭和 51 年に知事に社団法⼈設⽴の認可を受けました。
平成 23 年公益認定を受け公益社団法⼈として活動し
ています。 
私達が支援している対象の子供達は、原則として⾼校を
終えられるまでの子供さんです。交通事故によって家庭を
支えていた保護者を失った子供、あるいは家庭を支えてい
た保護者が重度後遺障害となって就労出来なくなった家
庭の子供を支援しています。もちろん両親を失くした子供
も対象にしています。子供達が健やかに成⻑出来るようさ
さやかではありますが、当会として支援激励しているところ
です。 
──資料を基に北海道交通遺児の会平成 24 年度事
業計画、会の運営資⾦、交通遺児数等についてご説明
頂きました。 
 
 記念品贈呈  

彦坂会⻑より講師 堀 
広様へ卓話のお礼として
記念品をお渡ししまし
た。 
 
 
 

 
 次回例会案内  
次回例会は、11 月 20 日、移動親睦夜間例会「創⽴ 

記念 in 支笏湖：佐々木俊英会員の千歳市技能功
労者受賞を祝う」です。支笏湖丸駒温泉旅館（千歳市
幌美内番外地）での移動例会です。16:30 事務局集
合、開会点鐘 18:30 です。 
 
 SCHEDULE  

 

11 
月 

11 月は、ロータリー財団月間です。創⽴記念例会 

20 日 
移動親睦夜間例会 「創⽴記念 in 支笏湖:佐々木
俊英会員の千歳市技能功労者表彰を祝う] [担当/親
睦活動委員会(古木委員⻑)] 

27 日 
通常例会「卓話”国際支援に至るまで”」講師:松原重俊
様(第 2510 地区国際奉仕委員会 委員⻑) [担当/国
際奉仕委員会(田⼝委員⻑)] 

12 
月 

12 月は、家族月間です。年次総会、クリスマス家族会、次
年度理事選出 

4 日 通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例会)」 
[担当/理事会] 

11 日 通常例会「写真家 嶋田 忠様をお迎えして」[担当/職
業奉仕委員会(加藤委員⻑)] 

18 日 親睦夜間例会 「クリスマス家族会] [担当/親睦活動
委員会(古木委員⻑)]            ■ご家族出席 

25 日 休会（年末） 

1 
月 

1 月は、新年交礼会、上半期総括及び上半期会計報告 
1 日 休会（年始） 

8 日 親睦夜間例会 「新年交礼会] [担当/親睦活動委員
会(古木委員⻑)] 

15 日 通常例会「クラブ協議会」 [担当/理事会] 

22 日 通常夜間例会「未定」[担当/会員増強・維持委員会
(⽻生委員⻑)] 

29 日 通常例会「未定」[担当/ロータリー情報委員会(白木委
員⻑)] 

2 
月 

2 月は、世界理解月間です。ロータリー創⽴記念・世界理
解と平和の日(2 月 23 日)、雪⾒酒 

5 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

12 日 通常例会「未定」[担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑)] 

19 日 親睦夜間例会 「雪⾒酒] [担当/親睦活動委員会
(古木委員⻑)] 

26 日 通常例会「未定」[担当/国際奉仕委員会(田⼝委員
⻑)] 

3 
月 

3 月は、識字率向上月間です。IM、会⻑エレクトセミナー 
5 日 通常夜間例会「クラブ協議会」 [担当/理事会] 

9-10 日 第 2510 地区 会⻑エレクトセミナー（江別市） 
11 日 移動例会「東日本大震災支援事業」[担当/理事会] 
17 日 第 7 グループ IM（千歳 RC） 

19 日 親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
木委員⻑)] 

26 日 通常例会「未定」[担当/会員増強・維持委員会(⽻生
委員⻑)] 


